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CONVENTION	  SNAI	  SPA	  	  
GESTORI	  E	  CONCESSIONARI	  

ATTENDERE	  A	  FIRMARE	  NUOVI	  CONTRATTI	  
	  

	  

Gentile	  Associato,	  

	  

ieri	   si	   è	   svolta	   la	   Convention	   organizzata	   da	   SNAI,	   nella	   quale	   non	   è	   stata	   data	   nessuna	  
possibilità	  alla	  platea	  di	  esprimere	  il	  proprio	  parere	  su	  quanto	  presentato	  da	  SNAI.	  

SNAI	   ha	   illustrato	   alla	   platea	   una	   visione	   della	   propria	   realtà	   aziendale,	   che	   non	   coincide	  
minimamente	   con	   quanto	   quotidianamente	   vivo	   in	   prima	   persona	   come	   Gestore	   e	   con	  
quanto	   mi	   riferisce	   la	   maggior	   parte	   di	   Voi:	   SNAI	   afferma	   di	   essere	   ancora	   il	   leader	   del	  
mercato	  -‐	  quando	  i	  dati	  diffusi	  pochi	  giorni	  fa	  dalle	  agenzie	  di	  stampa	  riportano	  il	  crollo	  della	  
raccolta	  SNAI	  di	  scommesse	  sportive,	  passata	  dal	  39.3%	  di	  aprile	  2013	  al	  19,55%	  di	  maggio	  
2015;	  ribadisce	  che	  la	  rete	  dei	  Gestori	  è	  in	  ottima	  salute	  -‐	  ma	  lo	  dimostra	  solo	  con	  interviste	  
video	   trasmesse	   durante	   l’incontro	   e	   non	   chiedendolo	   ai	   Gestori	   presenti	   in	   sala,	   senza	  
presentare	  un	  numero	  o	  un	  dato	  a	   supporto	  di	   ciò;	  annuncia	   la	   rivisitazione	  degli	   arredi	  e	  
degli	   apparati	   di	   raccolta	   del	   gioco	   -‐	  ma	   non	   indica	   i	   costi	   da	   sostenere	   né	   chi	   se	   ne	   farà	  
carico;	   afferma	   che	   la	   propria	   offerta	   di	   gioco	   è	   la	   più	   ampia	   in	   Italia	   -‐	   ma	   non	   fa	   alcun	  
riferimento	  ai	  limiti	  di	  accettazione	  imposti	  ai	  Gestori	  con	  il	  programma	  “Bet	  Referral”,	  che	  
stanno	  portando	  alla	  fuga	  della	  nostra	  clientela.	  

Il	  tutto	  sostenuto	  da	  sintetiche	  diapositive	  e	  dalle	  parole	  dei	  nuovi	  dirigenti	  della	  Società	  che	  
non	  citano	  le	  fonti,	  non	  indicano	  i	  tempi,	  non	  permettono	  un	  riscontro	  né	  di	  poter	  fare	  una	  
previsione	   oggettiva	   del	   futuro	   prospettato	   da	   SNAI.	  Nel	   corso	   dell’incontro	   non	   è	   stata	  
spesa	   nemmeno	  una	   parola	   sulle	   problematiche	   che	   vive	   quotidianamente	   la	   rete,	   sulla	  
rigidità	   degli	   uffici	   amministrativi	   di	   SNAI,	   sui	   distacchi	   continui	   dei	   punti	   vendita	   se	   si	  
ritarda	   di	   poche	   ore	   un	   pagamento,	   sui	   ritardi	   di	   SNAI	   a	   compensare	   gli	   importi	   con	   i	  
Gestori,	  sulla	  diminuzione	  dei	  clienti	  nei	  nostri	  locali.	  	  

Come	  dicevo	  non	  è	  stato	  trovato	  il	  tempo	  -‐	  dopo	  tre	  ore	  di	  monologo	  dal	  palco	  -‐	  di	  dar	  voce	  
alla	  platea,	  che	  ha	  comunque	  dimostrato	  (con	   la	  mancanza	  di	  applausi	  e	  con	   i	  mugugni)	  di	  
aver	  compreso	  il	  gioco	  della	  Società.	  	  

Ho	   visto	   tanta	   rassegnazione	   e	   tanti	   colleghi	   sono	   venuti	   da	   me	   dopo	   l’incontro	   a	  
confermare	  le	  mie	  impressioni.	  	  

A	   loro	   ho	   detto	   quanto	   ora	   dico	   a	   tutti	   voi:	  ho	   atteso	   la	   Convention	   di	   ieri	   sperando	   in	  
qualche	  reale	  novità,	  ma	  avendo	  visto	  nuovamente	  il	  nulla,	  ho	  inviato	  oggi	  la	  mia	  disdetta	  
dal	  contratto	  con	  SNAI,	  ho	  deciso	  di	  abbandonare,	  dopo	  quarant’anni	  di	  attività	  nel	  settore,	  
la	   società	   che	   ho	   contribuito	   a	   creare	   e	   a	   rendere	   leader,	   perché	   sono	   arrivato	   alla	  
consapevolezza	  che	  le	  nostre	   imprese	  non	  possono	  più	  produrre	  profitti	  nelle	  condizioni	   in	  
cui	  versa	  SNAI,	  condotta	  con	  imperizia	  e	  pensando	  unicamente	  al	  profitto	  della	  proprietà	  e	  
non	  nella	  salute	  della	  rete.	  



	   	  

	  
 

 

	  

	  

	  

A	   tal	   fine	   invito	   tutti	   i	   colleghi	   Gestori	   ad	   attendere	   a	   sottoscrivere	   nuovi	   contratti	   con	  
SNAI,	  che	  come	  ho	  già	  evidenziato	  in	  una	  precedente	  circolare	  non	  è	  mai	  stato	  concertato	  
con	   la	   Vostra	   Associazione,	   che	   prevede	   un	   nuovo	   ribasso	   della	   remunerazione	   per	   il	  
Gestore	  (dal	  9,34%	  medio	  teorico	  al	  7,56%),	  che	  prevede	  l’obbligo	  di	  consegnare	  il	  proprio	  
locale	   di	   gioco	   al	   termine	   del	   contratto	   e	   che	   ha	   eliminato	   qualsiasi	  minima	   clausola	   di	  
garanzia	   presente	   nel	   vigente	   contratto,	   quale	   ad	   esempio	   l’obbligo	   di	   verifica	  
sull’andamento	  del	  contratto	  a	  determinate	  scadenze.	  

Come	  sto	  uscendo	  io	  dal	  contratto,	  lo	  può	  fare	  chiunque	  voglia	  ritornare	  ad	  essere	  artefice	  
del	   proprio	   futuro,	   ed	   è	   per	   questo	   che	   invito	   tutti	   voi,	   compresi	   i	   Concessionari	  
indipendenti,	   ad	   attendere	   la	   prevista	   Assemblea	   di	  Obiettivo	   2016,	   che	   entro	   un	   paio	   di	  
settimane	   presenterà	   la	   propria	   offerta	   definitiva	   del	   progetto	   “LUDUS”	   illustrato	  
nell’assemblea	  del	  7	  maggio.	  

Ieri	   in	  Convention	  Giorgio	  Sandi	  ha	  detto	   che	  nel	  2016	   sarà	   lui	  a	  decidere	   i	   “buoni”	  ed	   i	  
“cattivi”	   (senza	  spiegare	  ovviamente	   il	   criterio)	  a	  cui	   riaffidare	  un	  diritto	   in	  gestione,	  ma	  
non	  si	  illuda,	  saremo	  NOI	  a	  scegliere	  il	  nostro	  futuro”	  	  

	  

Cordiali	  saluti.	  

	  

	  

Francesco	  Ginestra	  


